

6月のお祝い:

誕生日		結 婚	
会 員	夫 人		
淵岡 茂 2	坂本 敏子 7	松永 昌一・紀代子 6	
本間建雄美 9	山上 和子 13	小畠 茂男・弘子 6	
石川 勝行 13	小田由美子 25	山本 賢・みち子 12	
柄沢 憲司 25	佐藤 君子 28	久保 博・サチ子 15	
佐藤 弘志 26			



- 6月1日例会: 家庭会合報告会
- 6月8日例会: クラブアッセンブリー
- 6月15日例会: 卓話 三条労働基準監督署長 保科孝壬様
- 6月22日例会: 今年度を振り返って、アジア会議参加報告(山上会員)
- 6月29日例会: 会長幹事慰労会 於 饒心亭 おゝ乃



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの夢を 追いつけよう

例会日  
1999. 5. 25  
累計 No 608  
当年 No 42

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山 富一

会長/落合 益夫  
幹事/梨木 建夫  
SAA/山中 正

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

- 行 事: 《フランス料理と音楽の夕べ》於三条ロイヤルホテル
- 出 席: 本日の出席 52名中 36名(内記帳18名)  
先々週の出席率 52名中 45名 86.54%(前年同期83.64%)
- 先週のメイクアップ: 5月20日 加茂RCへ 山上茂夫さん  
5月21日 吉田RCへ 芦田義重さん、石川勝行さん  
5月25日 長岡RCへ 山上茂夫さん
- ビ ジ タ ー: 新潟西RCより 小野守通さん  
加茂RCより 涌井源治郎さん、丸山英隆さん  
三条RCより 外山一郎さん、松谷晃吉さん、五十嵐晋三さん、吉井俊介さん  
熊倉昌平さん、石橋育於さん、渋谷健一さん、渋谷正一さん  
山田富義さん  
三条南RCより 西巻克郎さん、小林博久さん、田中康雄さん、知野正弘さん  
吉井正孝さん、鈴木罔彦さん、佐々謹弥さん、石山荘一さん  
渡辺久晃さん、三原徹夫さん、星野健司さん

幹事報告: なし

ニコニコボックス: 25日現在累計 956,980円

- 《フランス料理と音楽の夕べ》: ご献立
- ロレーヌ風キッシュ
  - スモークサーモンと鳥賊のアスパラシャルロット仕立て
  - 冷製ポテトスープ
  - 甘鯛のソテーサフランバターソース
  - 和牛ヒレ肉のロシーニ風

トマトサラダ

木苺のグラタントリュフのアイスクリーム

パンとバター

コーヒー又は紅茶

於 三条ロイヤルホテル



心に伝わる音がある～ 苦難・挫折・そして愛と夢 大島彰講演会



三条北ロータリークラブでは社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会が合同で地域に役立つ活動を行っており、近年は青少年を対象とする活動を行っている。今年度は1月21日地場産センターを会場にして、3月の小学校卒業を祝い4月から中学生として頑張ってもらおうと三条市内15校と下田村内6校の小学校6年生全員(1,126名)を招待して「大島彰講演会」を開催した。

講師の大島さんは群馬県富岡市に生まれたが、小さい頃からオルガンに親しみ生まれながらの全

ばっていたんだと、私のおばあちゃんをほこりに思いました。そして、私がそんなふうには体が動かなくなったり、目が見えなくなったら、がんばることができたらいいなと思いました。

先般は、6年生の為に素晴らしいプレゼントを企画して載せ、本当に有難うございました。

私も何年前に三島郡の脇野町小学校で研究会があった折りに、大島彰さんの演奏と語りを聞かせてもらいました。その時から、子供たちにも聞かせてやりたいものと考えておりました。それが、こういう形で実現できたことに感謝しています。あの時の感動が再び蘇って参りました。

現在、子供たちの行動や考え方に、様々な問題を含んでいますが、もとはと言えば大人社会の反映以外のなものでもありません。今回の講演が、子供たちの心に「何か」を残してくれたことは、疑う余地がありません。それは、私達大人自身の反省でもあろうかと思えます。

三条北ロータリークラブの皆様の英断と実行に感謝すると共に、ご発展をお祈り致します。有難うございました。

このたび、大島彰先生の講演会を実施いただき、心より感謝申し上げます。

大島先生の静かな語り口に込められた生きることへの喜びと勇気。そして素晴らしい演奏。子供たちに感動と夢を与えて載きました。

会員皆様の熱意と願いは、子供たちに十分に伝わっていったと確信しております。

貴クラブのますますの御発展と会員皆様の御健勝を祈念して、粗葉にて失礼ながら御礼とさせて載きます。

## 会員の声： 落合益夫

最高気温が25℃以上になると水を飲みたくなる。今頃の水道水はまだ冷たい。昔は水道水をよく飲んだが、一年を通じて一番おいしかったのは、初夏の頃だった。八月の声を聞くとぬるくなってしまいが、汗ばむような日でもまだ水温は上がっていなかったからだ。もちろん、蛇口から流れ出る水もまろやかでミネラルウォーターに近かったと思う。

しかし、これは冷蔵庫があるかないかの遠い昔の話で、今は飲み水に水道水をそのまま利用している人は半数だそうである。他の半数近くは「浄水器を通した水」「煮沸した水」ミネラルウォーターなどの「ペットボトルの水」などである。

三条市の水道水も五十嵐川ダムの水を利用するようになってからはさわやかなものでなくなった。全国各地に名水はあるが、私は夏になると上野原地区の「辰ノ口の水」でまろやかな水割を楽しむ。お茶もコーヒーもそうだが、ご飯やパンもおいしい水は欠かせない。おいしい飲める安全な水が豊富にあることが一番のぜいたくのようなのである。(とりとめない話、どうぞ水にお流してください。)